
 

このホームページを見ていただきありがとうございます。ここでは、藤華祭を支える藤華祭特別委員会の様子を 

紹介したいと思います。 

今回も、藤華委の方にインタビューさせていただいた 

内容をご紹介します。 

今回は、仕事のやりがいをインタビューさせていただ 

きました。 

  

 広報「仕事をしていてやりがいを感じる時はどのような 

ときですか」 

 

藤華委「生徒会とは、一声で全校がうごくのですが、仕事 

がうまくいったときにやりがいを感じます。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


